

La ubicación del futuro Museo de la Minería sigue generando polémica

17 Jueves, 23 de Febrero de 2006 10:33 |  

A raíz de la visita girada por el consejero de Industria del Gobierno de Cantabria, Miguel Angel Pesquera a la Junta Vecinal de Mioño el pasado lunes dia 19 de febrero, volvió a tratarse la construcción del Museo de la Minería, del que dijo el consejero que "cuenta ya con una subvención del Gobierno de Cantabria a través de Administración Local, de 200.000 euros aproximadamente" y que "probablemente se completará con otro tipo de ayudas por parte de otros organismos, entre los cuales está la Consejería de Industria".

Víctor Echevarría, alcalde pedáneo de Mioño, al preguntarle por qué no se aprovechaba el edificio en ruinas ubicado junto a la playa de Dicido que albergó en su día la fragua de las minas, dijo que "estamos hablando de un inmueble de propiedad privada y todos los contactos e intentos para conseguir que pueda pasar a integrarse en el patrimonio de esta Junta Vecinal han resultado infructuosos. Por otro lado, es un edificio al que le afecta directamente el deslinde marítimo-terrestre, la servidumbre de Costas, por lo tanto, las actuaciones que se puedan desarrollar en dicho edificio son realmente muy limitadas".

Tres meses de plazo

"Por lo tanto, esta Junta Vecinal, estuvo estudiando otras posibilidades y, últimamente, somos conocedores, hubo una consultapopular, de una ubicación elegida conjuntamente entre los vecinos y esta Junta Vecinal". "Estamos elaborando un proyecto básico que lo tendremos dentro de un par de semanas, para construir el Museo de la Minería. Luego licitaremos la obra y en un plazo mínimo de tres meses se podrán iniciar los trabajos ", finalizó el presidente de la Junta Victor Echevarría.

Extraído de: eldiarioalerta.com